
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月５日（木）に生徒会役員選挙が行われ、１１名の生

徒が立候補し、立会演説会が行われました。その後、各学級

で投票が行われ、新しい生徒会役員５名が選出されました。

では、５名の生徒にインタビューしましたのでお読みくださ

い。 

次期生徒会長 ２－１ 松島 咲來 

 私が生徒会の会長を目指したのは、これまでの副会長の経

験を活かし、今年度から取り組んだ行事やコミュニケーショ

ンタイムを充実させたいと思ったからです。そして、その取

り組みを通して、生徒全員が一致団結できる学校を作る、そ

のお手伝いをしたいと思ったからです。そのことが、これまで頑張ってきた先輩たちへの恩返しになると考

えています。 

次期生徒副会長 ２－３ 徳永 遥暖 

 私が生徒会の副会長に立候補したのは、これまで生徒会の庶務をやらせてもらい、続けて生徒会で頑張り

たいと思ったからです。特にコミュニケーションタイムに取り組んでみて、体育館や教室以外の大きな場所

で取り組めば、もっと楽しいと思ったからです。七尾チャレンジについても生徒だけでなく、地域の方とも

協力できたらなと考えています。 

次期生徒副会長 １－４ 河本 玲志 

 僕は、小学校の時から何かの代表にな るという経験がなかったので新しいことにチャレンジしたいと

思ったことが立候補のきっかけです。自分自身の、何事にも素直に取り組むという持ち味を生かして、生徒

会の活動に取り組みます。 

次期庶務 ２－３ 上野谷 希泉 

 私は生徒会役員の一員として、七尾中学校の方針の中で、必要なものは何で、不必要なものは何かを考え、

よりよい七尾中学校を作るお手伝いをしたいと思っています。現執行部の皆さんがステージに立つ姿を見

て、自分もそこから見える景色を見たいと思ったことが立候補のきっかけです。 

次期庶務 １－１ 濱崎 加愛 

 私は生徒会役員として「校則」について考えてみたいと思っています。校則に関して「厳しすぎ」という

声がありますが、校則はみんなを守るためのものでもあるので、コミュニケーションタイムなども生かしな

がら、みんなの声を聴き、守りながら学校をよりよくしたいと思っています。 
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マスコット“七王”（ななおう） 

新生徒会役員が決まりました 

 インタビューの後、新生徒会役員と校則について話題となり、「時代の変化に合わない内容は改善

したほうがいいのではないか」という意見をもらいました。今後、生徒総会の議題になれば面白いと

思います。また、縦割り清掃や七王の取り組みなど、先輩たちが頑張ってきたことを継承したいとも

話してくれました。新生徒会役員の活躍に期待しています。 

立会演説会のようす 

tel:0829-32-8200


松本太郎市長が来校されました 
 １２月１３日（金）、松本太郎市長が来校されました。市

長は、「こどもが主役のまち はつかいち宣言」を進めて

いくうえで学校の様子をご覧になりたいと、今年度は本校

を参観されました。 

 台湾基隆市を訪問した生徒との会話では、市長が「台湾

の中学生は勉強熱心とのことですが、日本の学校はどうす

ればいいと思いますか？」と生徒に質問され、生徒が「英

語については ALT が中心になって授業をしたほうがいい

と思う」と答えると、興味深く耳を傾けてくださりました。

また、１－４で生徒と一緒に給食を食べ、ざっくばらんに

交流してくださいました。市長の来校は生徒にとって刺激になったようです。 
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お子様がトラブルに巻き込まれた場合 
 中学生がネット上で詐欺やわいせつ事案に巻き込まれるケースが相次いでいます。長期休業中は気持ち

が緩み、トラブルに巻き込まれやすくなります。万が一、ネット上のトラブルや事件に巻き込まれた場合は、

躊躇なく１１０番通報してください。また、警察に通報するかどうか迷った場合は、次の相談窓口を利用し

てください。保護者でも生徒でも対応してもらえます。 

２４時間子供 SOS ダイヤル ０１２０－０－７８３１０ 

ヤングテレホンダイヤル ０８２－２２８－３９９３ 

性被害ワンストップセンターひろしま ＃８８９１ 

授業を参観する市長 

 １２月１日（日）廿日市市

PTA親善球技大会が行わ

れ、ペタンクの部で準優勝を

果たしました。フラバールバ

レーの部は２チーム出場しま

したが、３位グループと６位

グループに進出し、１回戦で

敗退しました。いい汗をかい

た１日になりました。 

 １２月４日（水）、１１日

（水）の両日、生徒会執行部

のメンバーが赤い羽根募金を

呼びかけました。集めた募金

は、中央共同募金会に集めら

れ福祉事業に使われます。多

くの生徒が募金に応じてくだ

さり、誠にありがとうござい

ました。 

 １２月１２日（木）、「税に

ついての書写」の表彰が行わ

れ、３－３八木南帆さんが

「大竹佐伯地区納税貯蓄組合

連合会会長賞」を、２－１和

田果歩さんが「廿日市間税会

会長賞」を受賞しました。応

募作品２１３点の中から選出

されての受賞、おめでとうご

ざいます。 


